

Qui suis-je ?



Le thermique, l'économie d'énergie, la régulation ont toujours été mes passions. Dès 1980, jeune ingénieur, je créais mon entreprise de production et installation de capteurs solaires à eau. Le photovoltaïque était dans les laboratoires ! Ensuite, une carrière de 31 ans passionnante dans l'enseignement technique en électricité-automation. En 2013, j'ai créé Granuloconfort, installé plus de 70 poêles jusqu'en 2020 (voir fichier pdf).

Pour comprimer mes frais et pouvoir ainsi offrir à mes clients des prix attractifs, je travaille au départ de ma maison ; pas de magasin, juste des clients satisfaits.

Mon choix s'est porté sur Ravelli, car ils ont un excellent rapport qualité-prix et disposent sur la Belgique d'un réseau de distribution très étendu ; on peut obtenir rapidement et à prix abordables des pièces détachées même pour des modèles anciens.

Merci de votre confiance,